

Herr Dr. med. univ. (A) Sebastian Segitz

Hausarzt

Allgemein Medizin & Allgemeine Innere Medizin

Hypnosetherapeut



Botulinumtoxin

Medizinische und ästhetische
Behandlungen für Ihr
Wohlbefinden

Botulinumtoxin ist ein bewährtes und vielseitiges Mittel in der modernen Medizin. Neben der ästhetischen Faltenbehandlung wird es auch erfolgreich zur Behandlung verschiedener medizinischer Beschwerden eingesetzt.

Behandlung bei Ihrem Hausarzt– Ihre Vorteile

- Kompetente Beratung und Behandlung durch eine professionelle Ausbildung bei renommierten SpezialistInnen
- Unschlagbares Preis- Leistungsverhältnis
- Angst vor Spritzen? Kein Problem, wir finden eine Lösung. Als diplomierter Hypnosetherapeut und jahrelanger Erfahrung als Anästhesist finde ich einen Weg, wie wir die Behandlung Angst-und Schmerzfrei gestalten können.

Ästhetische Anwendungen

Mit Botulinumtoxin lassen sich mimische Falten sanft und gezielt reduzieren, ohne den natürlichen Gesichtsausdruck zu beeinträchtigen. Durch die Entspannung der Muskulatur erscheint die Haut glatter und frischer – für ein jugendliches, erholtet Aussehen.

- **Glabbellafalten** (Zornesfalten zwischen den Augenbrauen) CHF 200.-
- **Laterale Periorbitalfalten** (Krähenfüsse) CHF 200.-
- **Horizontale Stirnfalten** CHF 200.-
- **Bei einer Behandlung von drei Zonen gilt der Spezialpreis von CHF 500.-**

Medizinische Anwendungen

Neben der ästhetischen Wirkung wird Botulinumtoxin auch erfolgreich in der medizinischen Therapie eingesetzt.

Chronische Migräne– zur Reduzierung der Häufigkeit und Intensität der Anfälle.
Kosten: Ab CHF 200.- (Preis nach erforderlichen Regionen)

Hyperhidrose (übermässiges Schwitzen) – effektive Behandlung an Achseln, Händen oder Füssen
Kosten CHF 600.- (Achseln), CHF 800.- (Hände und Füsse)

Individuelle Beratung und Behandlung

Jede Behandlung wird individuell auf Ihre Bedürfnisse abgestimmt. Beim vorgängigen Beratungsgespräch erläutere ich Ihnen gerne weitere Anwendungsmöglichkeiten, den Ablauf und die zu erwartenden Ergebnisse. Durch jahrelange Erfahrung in der Anästhesie lege ich besonderen Wert auf eine schmerzarme Behandlung. Dafür kommen hochwertige und dünne Nadeln, sowie eine spezielle Trägerlösung zum Einsatz, welche ein Brennen als Nebenwirkung auf ein Minimum reduzieren. Bei besonders empfindlichen Regionen wie Händen und Füssen kommen lokalanästhetische Betäubungscremes zum Einsatz.

Vereinbaren Sie einen Termin für eine unverbindliche Beratung! Die Kosten des Beratungsgesprächs (CHF 100.-) werden Ihnen bei einer anschliessenden Behandlung vollumfänglich angerechnet. Im Preis ist zudem eine Nachkontrolle zwei Wochen nach der Behandlung mit ggf. Nachbehandlung mit inbegriffen.